

Arturo González Pérez Reporte de Actividades (regidor)

Administración 2024-2027

El pasado 30 de Sept asistí a la toma de protesta para formar parte de la nueva administración.

El 1º de oct. tuvimos nuestra primera sesión de cabildo.

Durante los primeros 15 días me integré al equipo de deportes donde visitamos los diferentes espacios donde se practica futbol, beisbol, vóley bol y básquet bol y así ver en qué condiciones se encontraba cada una de las canchas. Fui testigo del trabajo que hicieron con las máquinas para emparejar y limpiar el campo de futbol "poliforum", así mismo se revisó y se pidió presupuesto para darle mantenimiento y poner en acción las canchas de vóley bol de ese mismo lugar.

Acompañé al regidor Octavio González y personal de deportes a la unidad deportiva donde también se vio las condiciones en las que se encuentran la cancha de beisbol, la alberca, la cancha de tenis la de futbol rápido y el deposito de agua que tienen

Gobierno municipal 2024 - 2027



para riego. El informe de eso lo dará el C. Octavio González Z. regidor de deportes.

Visitamos el taller mecánico y ahí vimos que tiene mucho material que se puede reintegrar.



He visitado algunas colonias para ponerme a sus órdenes en materia de las necesidades materiales que pudieran tener, con el objeto de agilizar los trámites para solucionarles problemas básicos como son, parques y jardines, agua potable, empedrado

Agua potable, etc. como tal los poquitos que he tenido los he

Compartido en el grupo de directores que tenemos en wathsapp que tenemos.

Estoy en constante revisión de de lo que se publica en las aredes sociales del H Ayuntamiento y compartiendo muchas de sus publicaciones con el afán de llegar a más gente para que estén informados de lo que se ofrece.





Tuve una breve reunión con la directora de Comunicación Social

Para solicitarle información acerca del personal que depende de su dirección y a la vez ponerme a sus órdenes.

He asistido a algunas reuniones de grupos deportivos y atendido

A gente que nos visita ofreciendo sus servicios en la formación de nuestros deportistas.

He estado en contacto constante del Grupó Unidos Xalos en la planeación de los apoyos que ellos brindan.

Gobierno de Jalostotitlán



